
令和５年第４回定例会 一般質問通告一覧

第４回定例会一般質問が、12月 12 日から 13 日まで次のとおり行われます。

【１２月１２日（火）】

順 通 告 議 員 質 問 事 項 要 旨

1

10 番

喜 多 武 彦

(新生クラブ )

1
包括連携協定における課題

や今後の展開について

(1)協定先との基本スタンス

(2)包括連携協定の基本的な考え方

2

カスタマーハラスメント対

策について

(1)昨年検討するとした「職員のメンタルケア手法」

と「安心して業務を遂行できる環境整備」はどのよ

うに進んでいるのか

2

5 番

加 納 由美子

( 高 志 会 )

1

市内在住・移住の多様な方々

への当市の考え方について

(1)この数年急増している当市で働く外国人の方々へ

の支援について

(2)住む場所を求める多様な方々へ市営住宅の柔軟な

活用ができないものかについて

(3)外国から来られた方と学生や市民と交流の場を設

ける提案について

2

充実した高齢化社会を推

進するために

(1)超高齢化社会を受けて健康寿命を延ばすことにつ

いて

(2)過去の質問に対するその後の検討について

(3)特定検診と総合体育館のトレーニング室の活動を

コラボする提案について

3

6 番

奥 山 かおり

(民政クラブ )

1

職員提案制度について (1)昨年度までに行ったものとの違いについて

(2)提案内容について（件数・有用性等）

(3)活用について

2

職員の人材確保について (1)令和６年度の職員採用状況について

(2)会計年度任用職員について（勤勉手当・給料水準

等）

4

2 番

石 川 陽 介

(新生クラブ )

1

人材育成と職員数について (1)人材育成の実施内容と今後の予定、展望について

(2)職員数と離職者と業務量について



順 通 告 議 員 質 問 事 項 要 旨

5

7番

西 川 剛

(民政クラブ )

1

本市の財政状況について (1)令和５年度決算見込みと財政調整基金残高

(2)３年連続黒字決算、財政調整基金の予想外の積

み増しなど着実に効果を出している健全化実行

計画の一方で、平成 28年度以降の使用料手数料

全面見直しによる新たな負担決定など、本市財政

はどういう状況なのか

(3)市民周知機会の拡充を

2

来年４月以降も水道料金

22.6％値上げ分に対する

軽減策を

(1)市民生活における物価高の影響は

(2)物価高騰に対する支援として、値下げ検討も必

要ではないか

(3)家族が多くなれば値上げ率が多くなる料金、子

育て支援として軽減策は必要

3

学校教育について (1)泉山教育長の学校教育への思いは

(2)学校における暑さ対策として、本市ではエアコ

ン設置や夏休みの延期などどのような対応を検

討しているか

(3)令和６年度学校給食費の値上げ問題について



【１２月１３日（水）】

順 通 告 議 員 質 問 事 項 要 旨

6

8 番

佐 藤 正

(日本共産党 )

1

非正規雇用の現状と課題 (1)本市における非正規雇用の現状は

(2)非正規雇用が及ぼす市政への影響

(3)本市の非正規雇用（会計年度任用職員）の対策に

ついて

2

教員の働き方改革 (1)本市の教員勤務実態は

(2)道教委は、夏休み、冬休みの総休業日数を現行よ

り６日延長すると決めました。これを受けて本市の

対応は

(3)教員への負担、授業時間の確保、児童生徒への影

響は

7

4 番

中 山 義 隆

(公生クラブ )

1

士別市教育行政について (1)人口減少に伴う本市の教育について

(2)本市学校教育の今後の考え方について

8

3 番

湊 祐 介

(公 生クラブ )

1

「士別市まち・ひと・しごと

創生総合戦略」の今後の方針

について

(1)人口ビジョンよりも下回っているが、その人口に

対する認識について

(2)戦略のＫＰＩの評価は記載されているが、ＫＧＩ

の設定はどの部分になるのか

2

「地域の魅力を伝える事業」

の取組の評価及び今後の方

針について

(1)５月開催のウィキペディアタウン士別実行委員会

について

(2)「羊を巡るいやし旅」の取組について

9

12 番

大 西 陽

( 高 志 会 )

1

2024 年度予算編成方針につ

いて

(1)将来に備えて、人口減少を克服するための効果的

な戦略と持続可能な本市農業の確立に向けて、それ

ぞれの現行施策を補強するために先進的に取り組

んでいる優良事例や本市として何が必要なのかを

含めての調査・研究等に要する費用を次年度の予算

に計上することを検討すべきでは

10

1 番

村 上 緑 一

( 副 議 長 )

1

スポーツ合宿センター士別

inn 翠月について

(1)合宿の里士別の成果と翠月の役割について

(2)近年の翠月利用者状況について

(3)翠月施設の現状と今後の改修について

2

公共施設の最適化に向けた

取組について

(1)公共施設の現状と将来の見通しについて

(2)財政健全化実行計画を進める上での必要性につ

いて

(3)公共施設マネジメント基本計画の推進について

(4)各出張所にある公共施設について


